
« Je dirais en général
que c’est beaucoup du

travail de terrain, on est
beaucoup avec les employés

et je pense que la relation
avec les employés c’est ce

que je préfère, je trouve ça
très intéressant et

enrichissant. »

 GABRIEL DAUNAIS LAURIN, délégué syndical au Metro Saint-Jean Baptiste
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